

## ABSTRAK

### **Hendro Kurniawan (2019) : Pengembangan Kawasan Wisata Mandeh Oleh Pemerintah dan Dampak Terhadap Olahraga Rekreasi di Kawasan Mandeh Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan**

Masalah dalam penelitian ini yaitu belum diketahuinya pengembangan kawasan wisata Mandeh oleh Pemerintah dan dampak terhadap olahraga Rekreasi. di Kawasan Mandeh Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan Tujuan penelitian ini untuk mengkaji pengembangan kawasan wisata Mandeh oleh Pemerintah dan dampak terhadap olahraga Rekreasi. di Kawasan Mandeh Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kualitatif. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh orang yang terlibat dalam pengembangan kawasan wisata mandeh dan rekreasi. Sampel dalam penelitian ini adalah pemerintah/ orang yang bekerja di dinas Olahraga Dan pariwisata Kabupaten Pesisir Selatan, pengelola kawasan wisata mandeh dan olahraga rekreasi dan pemandu wisata Kawasan wisata mandeh dan olahraga rekreasi. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini adalah wawancara kemudian didukung oleh dokumentasi. Teknik Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode CIPP (*context, input, process dan product*).

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengembangan kawasan wisata Mandeh oleh Pemerintah dan dampak terhadap olahraga Rekreasi. di Kawasan Mandeh Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan dapat disimpulkan bahwa, 1) *Context*, terkait tujuan program pengembangan kawasan wisata mandeh dan olahraga rekreasi, 2) *Input*, terdiri dari rencana program pengembangan kawasan wisata mandeh dan olahraga rekreasi di kawasan mandeh kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan, tenaga pemandu wisata dalam mendukung program pengembangan kawasan wisata mandeh dan olahraga rekreasi dan Anggaran program pengembangan kawasan wisata mandeh dan olahraga rekreasi, 3) *Proccess*, terdiri dari Pelaksanaan kegiatan tour de singkarang dan pengawasan yang dilakukan belum berjalan dengan baik, baik pengurus maupun pemerintah masih belum telaksana dengan baik akibatnya pengembangan kawasan wisata mandeh terkesan jalan di tempat. 4) *Product*, terkait dengan pengembangan olahraga rekreasi masih belum berkembang di kawasan mandeh

***Kata Kunci : Pengembangan Kawasan Wisata, Olahraga Rekreasi***